

NOTA PRENSA

Embou conecta con el “más allá” mediante un chat en directo con personajes ilustres de Aragón

- La operadora aragonesa permitirá a sus usuarios chatear con figuras como Goya, Buñuel o Agustina de Aragón durante este Halloween
- Esta experiencia inédita, gracias a la IA, estará disponible desde el 30 de octubre hasta el 3 de noviembre



Zaragoza, 30 de octubre de 2024 – Con motivo de celebración de Halloween y el Día de Todos los Santos, Embou, la operadora aragonesa del Grupo MasOrange, presenta una original propuesta donde invita a sus usuarios a participar en una experiencia única y escalofriantemente entretenida. Se trata de "Conecta con el más allá", **una oportunidad de charlar con algunas de las figuras históricas más influyentes y reconocidas de Aragón.**

Desde el 30 de octubre y hasta el 3 de noviembre, esta experiencia inédita permite a los participantes conversar, mediante un chat virtual, con **Francisco de Goya**, el maestro de la pintura y el grabado; el cineasta **Luis Buñuel**, icono del surrealismo y pionero de películas que han marcado generaciones de

directores; o incluso con la valerosa **Agustina de Aragón**, símbolo de la resistencia y la lucha, reconocida por su papel heroico en Los Sitios.

Para hacer posible esta experiencia, **Embou ha utilizado la inteligencia artificial**. Una **IA ha sido especialmente entrenada en el conocimiento histórico** de cada personaje, y se ha basado en fuentes públicas y materiales históricos para que sus respuestas resulten lo más fieles posible a la personalidad, estilo y forma de pensar de cada uno. Así, quienes se animen a participar podrán dialogar con las figuras sobre sus perspectivas y legados, desde preguntarle a Buñuel por el origen de su inspiración surrealista hasta pedirle consejos de valentía a Agustina de Aragón, o incluso preguntarles cuál es la opinión que tienen de Internet.

Por otra parte, Embou ha dado vida a estos iconos a través de **una IA que genera vídeos a partir de fotografías**, cuadros y retratos de estos personajes. Con esto, se logra una experiencia de chat más inmersiva y sorprendente.

La iniciativa, que combina historia y modernidad con un toque de orgullo aragonés, ha sido diseñada en colaboración con la agencia creativa oscense La Colmena, y promete ser **una de las propuestas más originales este Halloween**.

CÓMO PARTICIPAR

Para participar, los usuarios deberán rellenar un formulario en la [web de la campaña](#) y seleccionar al personaje con el que desean conversar. Una vez dentro del chat, los participantes tendrán la libertad de preguntar cualquier cosa a estos personajes históricos, desde detalles de su vida y obra hasta reflexiones sobre la actualidad.

Las respuestas generadas por la IA buscan ofrecer una visión enriquecedora y respetuosa de cada figura, **manteniendo siempre un balance entre información y entretenimiento**.

Con "Conecta con el más allá", Embou invita a todos los curiosos y valientes a **cruzar las barreras del tiempo**, para charlar con algunos de los personajes más importantes de Aragón.

SOBRE EMOU

Embou pertenece a la compañía MasOrange, empresa líder de telecomunicaciones en España. Embou es la marca de referencia en Aragón del gigante de las telecomunicaciones, siendo el operador con mayor cobertura de banda ancha en el territorio.

Desde 2003, la operadora aragonesa ha trabajado para vertebrar el territorio y reducir la brecha digital acercando las mejores soluciones tanto a particulares



como empresas, desplegado una red híbrida de fibra óptica y radio, que le permite conectar, a día de hoy, al 99% del Aragón. Este trabajo de años ha posicionado a nuestro territorio como una de las comunidades mejor conectadas de España.